

	<p>Conseil Général de Vétroz</p>	
	<p>Question écrite au Conseil communal</p>	<p>Législature 2021-2024</p>

Monsieur le Président de la municipalité,
Madame et Messieurs les conseillers communaux,

Réunis à l'occasion d'une séance de préparation le mercredi 21 avril dernier, les conseillers généraux du groupe libéral-radical ont manifesté la volonté de vous soumettre la question écrite suivante, en vous demandant de bien vouloir prendre position :

Considérant l'utilisation grandissante et la place toujours plus importante qu'occupent les réseaux sociaux en terme de canal de communication, serait-il envisageable de créer une page officielle pour notre municipalité sur les différentes plateformes existantes (Facebook, Instagram ...) ?

Il s'agirait de faire bénéficier les citoyennes et aux citoyens de notre communauté d'une source d'informations complémentaire, à caractère officielle, et peu contraignante financièrement parlant. Il va de soi qu'un cahier des charges devrait être établi, en précisant notamment un ou plusieurs modérateurs et les règles d'usage à respecter sur ses supports.

Nous vous remercions d'avance de la diligence avec laquelle vous traiterez la présente question et nous vous prions d'agréer, Monsieur le Président, Madame et Messieurs les conseillers communaux, nos salutations les meilleures.

Ainsi fait à Vétroz, le 7 mai 2021, au nom du groupe libéral-radical



Chef de groupe
Alexandre Roh

Conseiller général
Yannick Berner



enregistré le 15/05/21

